

Communiqué

ASSEMBLÉE POUR L'EAU



Dimanche 23 novembre 2025 se tenait à Montagnac (Hérault) la troisième
ASSEMBLÉE POUR L'EAU

Cette initiative a rassemblé 60 participant.es représentant une vingtaine d'organisations et collectifs de plusieurs départements (Hérault, Tarn, Aude, Gard).

Un représentant de la cave coopérative de Montagnac et plusieurs viticulteurs étaient aussi présents.

Tous.tes les participant.es se sont retrouvé.es autour d'un objectif commun :
LUTTER CONTRE LA MARCHANDISATION DE L'EAU.

Les principaux thèmes abordés (l'embouteillage, l'eau potable, les bassines et l'irrigation) engagent directement la responsabilité de la puissance publique.

Les problèmes d'accès à l'eau, de stress hydrique et de pollution des nappes phréatiques qui affectent durement les habitants et l'activité agricole de notre région ont été largement débattus.

Il a été acté la tenue d'une prochaine "Assemblée pour l'eau" au printemps 2026.

Enfin, il a été réaffirmé la volonté de tisser des liens avec d'autres regroupements et collectifs de lutte sur la même thématique, notamment à l'occasion de diverses initiatives comme celle du Mouvement Européen de l'Eau en décembre 2025 à Gérone (Catalogne) ou le forum du Mouvement de l'Eau en octobre 2026 à Toulouse.

A l'issue des débats, les participant.es se sont joint.es à la manifestation du "Carnaval de l'eau", défilé "eau en couleur" qui a regroupé 350 personnes dans les rues de Montagnac, pour affirmer "eau et fort", que l'eau est un élément vital qui ne doit pas être privatisé.

Action Justice Climat Montpellier, Alternatiba Montpellier, Arrêt du Nucléaire 34, Association Calelh (Brassac 81), Association Veille Eau Grain (34), Association les Villageois Réunis (Tarn), Attac Montpellier, Confédération Paysanne du Gard, Coord'Eau 34, Eau Secours 11, La Pantigue (34), NPA 34, Union Communiste Libertaire Montpellier,